

HACIA COSTA RICA. Washington, mayo 7. La Primera Dama de Estados Unidos, Rosalynn Carter, abraza a su hija Amy, antes de partir de la Casa Blanca para un viaje a Costa Rica. La señora Carter encabeza la delegación de E.U., que asistirá a la toma de posesión de Rodrigo Carazo. El Presidente Carter

Niega Ser Comunista Nuevo Gobierno en Afganistán

KABUL, mayo 7. (AP). El nuevo propaganda de países Primer Ministro de Afganistan, Nur Mohammed Taraki, desmintió No obstante, fuentes afgani que su régimen sea comunista y di jo que confía en mantener relaciones amistosas con todos los países. Unidos. incluso con los Estados

En su primera conferencia de prensa desde el golpe de Estado de los días 27 y 28 de abril, Taraki dijo que unas 72 o 73 personas murieron en los dos dias de combates, y no

No obstante, fuentes afganas di-jeron que de 3.200 a 10.000 personas jeron que de 3.200 a 10.000 personas perecieron durante el golpe militar, que derrocó al Presidente Mohammed Daoud. Este murió durante el golpe de Estado.

Taraki dijo que el ex-Presidente Mohammad Daoud y sus familiares ofrecieron resistencia a les rebaldas y fuscon propertis.

los rebeldes y fueron muertos. El dirigente afgano de 61 años

-Favor pase a la Pág. 35.

Posesión de Dinero Limitan los Comunistas en Vietnam

BANGKOK (Tailandia), mayo 7 (UPI). Las autoridades viet-namitas impusieron una serie de rigurosas medidas en todo el país con el fin de limitar el dinero de que pueden disponer sus ciudadanos, según informaciones de via-jeros procedentes de Vietnam.

La campaña comenzó el miér-coles pasado, mediante el cambio del sistema monetario del país y la persecución activa de comer-ciantes sospechosos de dedicarse a

operaciones del mercado negro. al

operaciones del mercado nego. a la obtención de ganancias indebidas. Aunque el Gobierno "unificó" el sistema monetario que prevalecía en Vietnam, en virtud del cual la parte sur del país contaba con una moneda más sólida, la nueva moneda tiende aparentemente a favorecer a la población de la parte norte del país

En Hanoi, la capital del país, el

Apertura Diplomática de Chile Hacia los Países Socialistas SANTIAGO DE CHILE, mayo 7 asumió el Poder en 1973.

(AP) Chile se encaminará hacia una apertura diplomatica con naciones del bloque socialista, según recientes declaraciones del nuevo Canciller Hernán Cubillos, reiteradas hoy en una entrevista

que publica un Diario local. En ella alude también a la posibilidad de dialogar con países como México, que rompió sus relaciones con Chile en señal de rechazo al régimen militar que

El nuevo canciller es un em-presario que asumió el cargo el 20 de abril pasado en reemplazo del Vicealmirante Patricio Carvajal. El cambio se produjo dentro de una reorganización ministerial que significó el ingreso de un mayor número de ministros civiles al Gabinete del Presidente Augusto

-Favor pase a la Pág. 110.

Aldo Moro Envía Carta de Despedida a Esposa

ROMA, mayo 7 (AP). La policia arrestó hoy a tres sospechosos más de ser "auxiliares" de las Brigade ser "auxiliares" de las briga-das Rojas, la organización terrorista que secuestró a Aldo Moro, al tiempo que centenares de agentes intensificaban la búsqueda del ex-Primer Ministro con un registro casa a casa de las colinas al posta de Roma. al norte de Roma.

La policía usa para los sos-pechosos el término italiano de "Fiancheggiatori", que en su significado literal podría ser tra-

Feministas Contra el "Día de la Madre" en España

BARCELONA, 7 mayo (EFE) Un mural de diez metros de largo por dos de alto ha sido pintado esta mañana en el centro de la ciudad manana en el centre de la ciudad por mujeres pertenecientes a la Coordinación Feminista, en señal de protesta por la celebración del "Día de la Madre". Representantes de la misma

organización, que representa a la gran mayoría de grupos feministas de Barcelona, han instalado di-versos puestos de venta de folletos pegatinas sobre las actividades de la coordinadora.

Dieron a conocer en ellos una declaración rechazando la jor-nada, en la "que acaba el agradecimiento por los restantes días



JEFE DE GOBIERNO. Nueva York, mayo 7. Fotografía oficial de Nur Mohammed Taraki, Jefe del Consejo Revolucionario y nuevo Primer Ministro de Afganistán. Tiene

Flotilla de **OVNIS** en **Argentina**

SAN LUIS (Argentina), mayo 7. (UPI). Una escuadrilla de no menos de 50 platos voladores fueron observados en esta Provincia, según comentarios coin-cidentes del periodismo y los pobladores de la ciudad de Villa Mercedes, a 250 kilómetros de aquí. La escuadrilla surcó de ocho

a diez veces, en correcta formación, el espacio aéreo de normación, el espacio aéreo de aquella zona, según informa el Diario local la Voz del Sud a los que se agregaron las notas de la emisora de Radio de aquella ciudad.

los testimonios -Favor pase a la Pág. 117

Los secuestradores de Moro mantenian su silencio por segundo día , consecutivo, pero un Diario romado dijo que el político ha escrito su "último adiós" a su familia en que anuncia que éstos

"me darán muerte pronto". El Diario "Il Tempo" dijo que la carta le fue enviada a la familia de

Moro el viernes, cuando los secuestradores de las Brigadas Rojas dieron a la publicidad un mensaje en que afirmaban que "ejecutaban" la sentencia de muerte impuesta al Presidente del Partido gubernamental demo

cristiano. Tanto la familia como la policía declinaron comentar acerca de la

-Favor pase a la Pág. 39.

Temen más Trabas a Ingreso

del Azúcar de L. A. a E.U.

SANTO DOMINGO, mayo 7
(UPI).— El programa azucarero propuesto por el Senador Fank Church al Congreso de los Estados Unidos podría hacer a jun más di.

Church ha propuesto un aumento. Unidos podría hacer aún más difícil en el futuro el acceso de azucar latinoamericana al mercado de ese país, estimaron fuentes azucareras dominicanas

Un informante dijo que ese programa ha sido causa de "preocupación" en todos los países exportadores en los últimos días "y

Church ha propuesto un aumento del precio de sustentación del azúcar en los Estados Unidos, a fin de proteger a los productores domésticos.

Los países abastecedores al sur de Estados Unidos consideran, sin embargo, que el alza propuesta por

-Favor pase a la Pág. 112.-

Atribuciones de Nuevo Pdte. Discuten Hoy en Argentina

BUENOS AIRES, mayo 7 (UP1). Los Secretarios Generales de las Fuerzas Armadas se reunirán mañana para considerar las atribuciones y los límites que tendrán el Presidente de la nación y la Junta Militar, además el papel que jugará el mandatario dentro del esquema de Poder.

esquema de Poder. El teniente general Jorge Rafael Videla, Comandante en Jefe del Ejército y Presidente de la Junta Militar, asumirá la Presidencia ya como un General retirado el primero de agosto, con un mandato que expira el 29 de marzo de 1981

En fuentes castrenses se reveló que los mencionados Secretarios. que los mencionados Secretarios, el General de Brigada Reynaldo Bignone, el Vicealmirante Eduardo Fracassi y el Brigadier Basilio Lami Dozo, presentarán el martes los temas que deberán compatibilizarse para el proceso que se inicie cuando Videla tome el Poder como oficial resirado. oder como oficial retirado. Se trata de determinar

con

Favor pase a la Pág. 109.



REZA POR MORO. Roma, mayo 7. Una mujer reza hoy el rosario frente a la sede del Partido Demócrata Cristiano, en Roma, entre un grupo que se reunió para seguir los acontecimientos del caso de Aldo Moro.